



Les récompenses des brigadiers

Texte écrit par Théo Fink et Yann Jeremy Ingabire, journalistes de *La petite agence* à l'école du Lac-des-Fées

Avez-vous déjà vu un élève avec un chocolat chaud ? Vous pensez-vous en sécurité sur le chemin de l'école ? Les brigadiers sont là pour votre sécurité sur le chemin de l'école matin, midi et soir ! Mais comment pensez-vous qu'ils sont récompensés ? Dans ce texte, nous allons vous parler des récompenses que reçoivent les brigadiers de notre école durant l'année scolaire.

Les diners pizza

Cette récompense doit être l'une des préférées de nos brigadiers. Les diners pizza sont, comme le nom l'indique, un diner organisé par les responsables de la brigade, Mme Caroline Arbique et Mme Chantal Arvisais. Lors de ces diners, on offre deux pointes de pizza (pepperoni ou fromage) aux élèves de la brigade. Cette récompense se déroule tous les deux mois, mais en raison de la pandémie, il n'y en a pas eu durant les derniers six mois. Mais, à leur surprise, un diner pizza sera organisé bientôt !

La ronde

Si vous ne connaissez pas la ronde, cet endroit est un lieu très populaire chez les jeunes. C'est un parc d'attraction à Montréal qui est connu pour être le plus grand parc d'amusement du Québec. Ce qui nous amène au point de cette récompense car, notre école a l'honneur d'amener les brigadiers à ce parc à tous les ans en fin d'année. Par contre, comme les diners pizza, la pandémie a fait annuler certaines de nos sorties là-bas, mais nous croyons que cette année, les brigadiers retourneront à La Ronde !



Les chocolats chauds

Depuis le début de l'hiver, nos brigadiers sont récompensés avec un délicieux chocolat chaud. Celui-ci est très apprécié de la part de la brigade scolaire, malgré certains petits inconvénients. Par exemple, les brigadiers ont remarqué que leur boisson ne goutait pas assez le chocolat. Depuis, le chocolat chaud a plus de goût, ce qui rend les brigadiers satisfaits ! Cependant, un problème reste parmi ceux-ci. Nos brigadiers se plaignent que leur chocolat chaud est trop chaud ! Ils ont trouvé certaines méthodes créatives afin de refroidir leur récompense sucrée, mais nous sommes certains qu'ils aimeraient bien que leur chocolat chaud soit à une meilleure température !



En bref, nous pouvons tous dire que nos brigadiers ont des récompenses dignes de leur travail et efforts, souhaitons leurs de pouvoir faire la sortie à la ronde malgré le COVID-19 afin de souligner leur dévouement !

